

DEPORTES

Más información de deportes en www.guadanews.es

Guadalajara recoge el galardón del Premio Nacional de Deporte

El alcalde de la capital, Antonio Román, recibió el galardón de manos del Rey Felipe VI

TEXTO: ERNESTO MORAN

Guadalajara ha sido hace unos días referencia nacional en la promoción y organización de eventos deportivos, al recibir el Premio Nacional de Deporte 2013, en el Palacio de El Pardo. A través del Premio del Consejo Superior de Deportes, se premia al Consistorio como entidad local española que más ha destacado durante el año por sus iniciativas para el fomento del deporte, sea en la promoción y organización de actividades, sea en la dotación de instalaciones deportivas. Este galardón ha sido posible, gracias a eventos como el Mundial de Karate, competiciones europeas de Balonmano, Trofeo de Gimnasia Maite Nadal, Torneo de Voleibol o las distintas de competiciones de otros deportes que llenaron el Palacio Multiusos de actividades a lo largo del año pasado. El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, en representación de la ciudad recibía de manos del Rey Felipe VI este reconocimiento. Tras la conclusión del acto, Antonio Román ha manifestado que este premio constituye un reconocimiento a la labor desarrollada en los últimos ocho años por el Ayuntamiento en favor del deporte; un periodo en el que se han mejorado las instalaciones deportivas,

se ha apoyado al deporte base y al deporte de alto nivel, y se ha mantenido una buena relación con las federaciones deportivas españolas y el Consejo Superior de Deportes. El alcalde ha expresado que "este premio es de toda la ciudad y especialmente de los deportistas, por eso hemos querido que estuvieran presentes en el acto".

Presencia alcarreña

El primer edil alcarreño estuvo acompañado, en el Palacio de El Pardo, del concejal de Deportes, Eladio Freijo, del Director General de Deportes, Juan Carlos Martín, la senadora Ana González y los deportistas, Daniel Molina, Beatriz Gómez Hermosilla y Salvador Herráiz. Precisamente este último invitado fue uno de los principales baluartes en la organización del Mundial de Karate, que se celebró en el Palacio Multiusos.

Otros galardonados

La capital no ha sido la única galardonada en este evento. Guadalajara ha recibido el premio Consejo Superior de Deportes; el entrenador del Atlético de Madrid, Diego Pablo Simeone el Trofeo Comunidad Iberoamericana, por ser el deportista iberoamericano más destacado en las com-



El alcalde de Guadalajara recibe el Premio de manos del Rey Felipe VI.

Guadalajara coge el testigo de Barcelona que ganó este premio en el año 2012

peticiones internacionales; el triatleta Javier Gómez Noya, con el Premio Nacional Felipe de Borbón, por la actuación deportiva nacional e internacional; a la Selección española de Baloncesto por ser el combinado que más ha destacado este año; a Ona Carbonell por ser la deportista revela-

ción. El Premio Reina Sofía, que distingue a la mejor deportista española, se quedó sin poder entregarse porque la galardonada, la nadadora Mireia Belmonte se encuentra en el Mundial de piscina corta, en donde ha cosechado cuatro oros y dos récords del mundo. ◆



El alcalde de Guadalajara, arriba a la izquierda, junto a Diego Simeone y Miguel Cardenal.



La delegación de Guadalajara antes de entrar al evento.